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安倍「暴走政治」に
ストップの声を！

市議選
４月12日
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国のひどい政治から くらし、平和を守ります

国会ではすぐ実行

　政党助成金目当てに離合集散。20年間で43の
政党が受け取り、うち33党が消滅。受け取りを
拒否している日本共産党は、総選挙で躍進して得
た議案提案権をいかし、国会に政党助成金廃止法
案を提出しました。

政党助成金廃止法案を提出
総選挙で８　21議席へ増えた力で

政党助成金の廃止を
1995年～2014年まで各党
が受け取った政党助成金総額

共産党は受け取りを拒否

自民2,874億円

社民

公明

347億円

471億円

民主1,857億円

政党助成金が本部収
入に

しめる割合（2013年
分）

「身を切る」という
が自分は

税金にドップリ。国
民には

大増税

自民党　　　　　65
％

民主党　　　　　83
％

維新の会（当時）　72
％

20年間で6311億円
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発行：岡山民報社
2015年３月号外　日本共産党岡山地区委員会の見解を紹介します。

連絡先：日本共産党岡山地区委員会　　岡山市中区新京橋 1-3-18　086（273）2221

ストップの声を！
み
な
さ
ん
の
願
い
が
生
き
る
市
政
を

み
な
さ
ん
の
願
い
が
生
き
る
市
政
を

み
な
さ
ん
の
願
い
が
生
き
る
市
政
を

み
な
さ
ん
の
願
い
が
生
き
る
市
政
を

　昨年の総選挙に続き、４月の政治戦でも、日本共産
党を躍進させていただき、みなさんの声を市政に届け、
｢住民の福祉の向上」という地方自治体本来の仕事を
前進させるためにがんばります。

竹永
みつえみつえ市議会議員

予算要求を提出市長に

消費税のアップは
困ります

子育てを
応援して

高い国保料。

何とかして！

　日本共産党県議団・市議団のアンケートには
2500人の方から、切実な要求が寄せられました
（上記写真）。こ
うした願いをま
とめて、毎年、
予算要求書を提
出。その実現に
奮闘していま
す。

大森市長に提出する党市議団

んなみみ ながってつつ がおええ

●プロフィール　１９６３年２月、倉敷市生
まれ。１９８３年、旭川荘厚生専門学院保育
科卒業。１９８３年から１９９８年まで旭川
荘寮育センター児童院で保育士として働く。１９９９年、岡山市議
会議員当選。現在、市議団副団長、保健福祉委員長。家族：夫、一
女二男、義母　趣味：民舞、映画鑑賞

竹永みつえ 検索
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　大企業と富裕層への応分の負担で20兆円、
国民の所得増で税収増やし20兆円を確保。
年金、介護、　医療、保育などの福祉、くら
しの財源をつくります。

◆ 消費税10％はキッパリ中止を ◆ 集団的自衛権の閣議決定撤回、
「戦争する国づくり」は中止させます。

◆ ＴＰＰ交渉撤退、農協解体に反対

この４年間で10００件。
身近な相談相手です。

生活
相談

相
談
日

・毎週月曜日／午後６時半～　西大寺事務所
   （０８６－９４２－１７８０）
　※第三月曜日は法律相談・弁護士も対応します
・第４金曜日／午後６時半～　コープ西大寺診療所
   （０８６－９４４－００８８）
　その他いつでもご相談ください！！
日本共産党市議団控室（０８６－８０３－１７０７）

毎議会で東区のまちづくりをとりあげています。民間
施設との避難所協定のマニュアル化、瀬戸町・山南・
上南など地域交通の充実、区役所移転や西大寺小学校
建て替えにあたり諸要望をとりあげました。

毎議会で東区のまちづくりをとりあげています。民間
施設との避難所協定のマニュアル化、瀬戸町・山南・
上南など地域交通の充実、区役所移転や西大寺小学校
建て替えにあたり諸要望をとりあげました。

▶向州公園トイレの水洗化　▶大多羅駅前ロータリー
の改善　▶全小中学校教室に扇風機設置　▶市立へい
わかん（岡山空襲資料室）の開設　▶発達障害児支援
センターの開設　▶地域猫モデル事業など

地域 東区のまちづくり、
西大寺の活性化に力をつくします。
東区のまちづくり、
西大寺の活性化に力をつくします。

みなさんとご一緒に実現しました

４期目の２０１１年４月～２０１４年６月まで定例
議会１３回中、登壇回数は１８回。どうしても市民
の目線で許されないと反対討論に立ちました。

登壇
回数

４期目はすでに１８回最多！！
いつも市民の声を市政に届けます。

重度障害児施設で保育士として働いていた経験
をもとに、福祉の充実を求め続けています。

被爆二世として（母が広島で被爆）平和行政の
推進を！

福祉

平和

譲れない！

（2014 年
12月現在）


